

Die GPK hat sich nach der DV vom 30. Oktober 2020 wie folgt konstituiert:

Vorsitz: Martin Borter
Mitglieder: Günter Altwegg
Peter Schuhmacher

Generell

Die GPK hat mit Bedauern zur Kenntnis genommen, dass im Vorstand einige personelle Veränderungen anstehen. Damit wir weiterhin eine statuten- resp. gesetzeskonforme Verbandsstruktur halten können, sind gewisse Positionen wie Präsidium und Finanzen/ Administration zwingend zu besetzen. Wir rufen alle Mitglieder auf, aktiv an der Besetzung dieser Positionen mitzuwirken, sei es durch Vorschläge möglicher Kandidaten oder durch persönliche Mitarbeit im Vorstand.

Verbandsrechnung 2020/2021

Die GPK hat die ihr vorgelegten Unterlagen gesichtet und auf Plausibilität geprüft. Bilanz, Erfolgsrechnung und Anhang sind klar gegliedert und liefern die nötigen Erklärungen.

Bei einigen Positionen haben wir nachgefragt und kompetent Auskunft zum Sachverhalt erhalten.

Die GPK hält fest, dass die Rechnung sauber geführt und übersichtlich gestaltet ist. Die erfreulichen Abschlusszahlen sehen wie folgt aus:

2020	Ertragsüberschuss	CHF	+64'538.44	(Budget -19'900.00)
2021	Ertragsüberschuss	CHF	+19'537.46	(Budget -45'000.00)

Wir gratulieren dem Vorstand und insbesondere Marianne Kern zu diesen schönen Abschlusszahlen. Dies ist einerseits durch weniger Ausgaben bei Anlässen/Delegationen, bedingt durch die Corona-Pandemie, wie auch durch ein gutes Kostenmanagement zustande gekommen.

Das Budget 2022 sieht ein kleineres Defizit vor als 2021. Wird im gleichen Rahmen gewirtschaftet, können wir auch 2022 eine ausgeglichene Rechnung erwarten.

Anträge

Die GPK stellt keine Anträge zuhanden der DV SIUC vom 25. Juni 2022.

Für die GPK

Martin Borter
Präsident

Günter Altwegg
Mitglied

Peter Schuhmacher
Mitglied